

Estudiantes de la UAA que se encontraban en Chile se reúnen con sus familias a su llegada a Aguascalientes



BOLETÍN 174

- Los 15 estudiantes se mantendrán durante dos semanas en cuarentena para garantizar su seguridad sanitaria y la de sus allegados.

De manera segura, lograron arribar a Aguascalientes 15 estudiantes de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes que se encontraban realizando movilidad académica en Chile y quienes en semanas anteriores solicitaron apoyo a la institución para ser repatriados a México ante la delicada situación que vivían en ese país derivada de la pandemia por Covid-19.

Luego de las gestiones impulsadas por el rector de la UAA, el doctor Francisco Javier Avelar González

y el Gobernador del Estado, Martín Orozco Sandoval para solicitar un vuelo que trajera de regreso a los alumnos de la UAA, este viernes 3 de julio arribaron finalmente al aeropuerto de la Ciudad de México, para posteriormente ser trasladados en vehículos de la universidad a Aguascalientes donde, con la debida protección, fueron recibidos por sus familiares.

Al respecto, el rector de la institución, se congratuló por la llegada de los jóvenes universitarios y agradeció al Gobernador del Estado el apoyo permanente que imperó durante dicho proceso de repatriación, pues esto propició una comunicación directa con personal de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) y la Embajada de México en Chile para concretar el vuelo comercial que fue compartido junto con alumnos de otras universidades del país y connacionales.

En su momento, la alumna Daniela Álvarez de la licenciatura en Diseño Gráfico del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción (CCDC), expresó su agradecimiento a la UAA y destacó que una vez que manifestaron la solicitud de ayuda, la universidad puso en marcha diversas acciones para concretar su regreso y de manera constante estuvieron informados sobre lo que acontecía con el mismo. De igual forma, hizo hincapié en que una vez que regresen a sus domicilios particulares, estarán resguardados durante dos semanas para garantizar su seguridad sanitaria y la de sus allegados.

Por su parte, Vanesa Álvarez estudiante de la carrera en Nutrición adscrita al Centro de Ciencias de la Salud (CCS), resaltó su agradecimiento a la UAA y Gobierno del Estado por conjuntar esfuerzos para que las autoridades federales dieran una rápida respuesta en beneficio de todos los universitarios.

Es importante recordar que, la Autónoma de Aguascalientes respetó la decisión de 3 estudiantes que continuarán con su estancia académica en la República Chilena bajo el respaldo y autorización de sus padres de familia, con los cuales continuarán en comunicación permanente a través del Departamento de Intercambio Académico (DIA) adscrito a la Dirección General de Investigación y Posgrados.

Con esta acción, la Autónoma de Aguascalientes continúa refrendando su labor de vinculación, el trabajo colectivo y armónico como parte de sus pilares fundamentales en favor del desarrollo y bienestar de su comunidad.